

講演会の様子と生徒の感想



講演会の様子



資料を見ながら学習します



熱心に聞き入る生徒達



わかりやすい例で説明していただきました

○ 講演会を聞いた生徒の感想

- ・ この講義の中でたくさん学ぶことができました。特に、年金は老後や万が一の備えのために必要なものであり、もし払えない場合でも条件によっては自分で手続きすることでの免除や猶予について知ることができました。また、年金だけではなく老後のための iDeCo や NISA などの制度も初めて知り、それぞれのメリットやデメリットを学ぶことができました。今回は講演をしてくださり誠にありがとうございました。

- ・ 今まで年金制度について知ってはいたものの、漠然としたイメージしか持っていなかった
ので今回年金制度の種類や手続きの方法といった詳しいことまで知ることができ本当に勉強
強になりました。特に、学生の場合はたくさんお金を持っている訳ではないので学生納付
特例制度があることを知り少し自分自身安心しました。今後年金は何か困った時に役に立
つものであるということが分かったので年金制度は非常に大切なのだと思いました。家に
帰って親ともこの講演会の内容を話したいと思います。
- ・ この度はお忙しいところ講演会を開いていただきありがとうございました。 今まで私は年
金保険について名前しか知らずに過ごしてきました。しかし今回のお話を聞き、20歳にな
ったらみんな支払う義務があることを知り、もっとしっかりと知ろうと思いました。その
きっかけをいただいたことに感謝申し上げます。 本当にありがとうございました。
- ・ 本日はお忙しい中、セミナーを開いて頂きありがとうございました。 今まで年金は「若者
の負担が大きく、私達が受け取る頃には受け取れない可能性がある」というイメージしか
無かったので、年金の種類や受け取れるタイミングについての知識が増え、また20歳から
納め始めるので凄く身近に感じる事が出来ました。資料が手元にあったことで分かりや
すく学ぶことが出来たので良かったです。 改めて本日はありがとうございました。

- 年金制度については姉や母がよく話しているのを聞いてなんとなく言っていることは分かっていると思っていたのですが、今日講演を聞いて何のために、誰がどうやって、年金を支払うのかなど、根本的なところも知らなかったので一から知ることができて良かったです。これから独立して行くにつれお金のことがしっかり分かっていないとダメだということにも気づきました。本日はありがとうございました。